

# 假想西語時報

## ツ大統領のメッセージ

## 大西洋協定上院へ送付 焦點は世界平和と正義

### 米議會、世紀の條約批准急ぐ

「華府十二日 AFP」 フルマン大統領は米國議會の批准を得るべく大西洋協定を上院へ送付した。フルマン大統領は今日が大統領就任満四ヶ月の日であるので本日を選んで批准を要するべく大西洋協定を議會へ送付した。大統領が急進する時を移さず即刻大統領のフルマン氏が大統領に就任したものであつた。大西洋協定を上院へ送付するに當りフルマン大統領は大要左の如きメッセージを送つた。

「廿世紀の種々の事件が吾々に教えるものは一人では平和を實現出来ない」ということである。世界は非常に小さくなつた、東西の両洋は攻撃の防衛物ではなくつた。大西洋協定はアメリカ國民の平和と保安を希望する表現である。自由に生活したいとするものである。最近数年間に於ける米國民の各行動は米國の國力と影響を平和と正義と自由のために作用したものである。個人的自由及正當と絶対にこの精神をもつて米國民は國旗憲章を衷心から受諾し敵する所の遺産を繼承して

## 笑止・ソ聯の逆宣傳

### 英首相、鐵幕工作皮肉る

恒久的平和の基盤である

政治經濟組織の差異は阻害

を意味しないであらうこ

とを大西洋協定が如實に示

した證據であつて、大西洋

協定は世界の各地に於け

たが、その内容はもう十

歩進歩で改善すること

があらう、人類の自由と正義

は世界の平和と繁榮に如

地から重大性を有するが故

に、米國と歐洲自由國家群

との間に協力的企業として

生れたものでマーシャル案

である、斯くて国際的

であり、國旗をして最も有

効なる世界的平和機構とし

たと切望するものである

に重大なる意義を齎すので

## 同盟の持つ性格

### 中國政府某要人語る

「南京九日 U.P.」 國民政

部某要人は當市の新聞記者

を行つた

北大西洋防衛協定の調印

義用したが、他の民主主義

國はアモクラシーと

眞に對し今般調印された國

が明瞭に記されている

が明らかに記されている

が明瞭に記されている



# 招くリオ州の豊沃土

立遅れ農ノへ朝野の關心

舉げて日本人の力に期待

「農事顧問」として吉田氏を招請

リオ州は邦人農家を招く——といふのは斯ムだ、海岸山脈沿ひ、坦々として眺望遼なる沃野を耕す優秀なる日本人は、凡そ二百家族とは出でぬ、即ち、都リオ市郊外より百四十、五十キロの地盤内にこれら農業者はドナ・マリア、アントニオ、タレス、リオス、イタカラウキの各地に於て活躍してゐるといふものゝ、その數に於いては極めて多いと云はざるを得ない、絶好の農業地帯をしかも伯國のお膝元に持ち乍ら、農業界の立遅れなること聖州に比して殆ど問題にならない、この問題解決は聖州の日本人農業者説導策と、これに對する斯界の指導者を迎えるといふことに俟つた他あるまい、といふ他の有力者、民間では大鷹のジョゼー・カンドード、ア・モラエス氏も懇意打合せ終え去る十三日歸聖左の如く語つた

II 意義ある引受けた

面白い事引受けた

◆◆吉田氏は語る

大体招請に應ずることに決めた、リオ市郊外の開墾と向上といふことに、官民挙げてが本腰であり日本人に信頼することと絶対的なものだ、農業實金

「農事顧問」といふ資格の全面的貸付も約束して莫れた、僕は農業省の設する事になつてゐる、正しく意義にかなつた聖州からの邦人農業者説導

汎ゴヤンベー辯論大会

開く第三回個展

力作卅餘點

上永井畫伯來聖

頭でも一般市民はそれこそいる、念にはなぞ入れ

さき順次當局が水道料金を課す事となつた。

エビス頭で政府の親心に感

て口端りを嚴重にする事が

さうしたくなるというの

かから左記所へ御一報下さ

い。

人

大 (當年二十才)

姉弟が心配して居ますから右の者御存知で

申

人

大 (當年二十才)

申

人

</div

# NOTICIAS DO BRASIL

Diretor-Interino e Proprietario: SEISAKU KUROISHI

Fundado em 1917

Redação, Administração e Oficina: Rua Caramuru, 63 — Caixa Postal, 3148 — São Paulo

N.º 2.846

ANO XXXII

SÃO PAULO, Segunda-feira 18 DE ABRIL DE 1949

Circula às Segundas, Quartas e Sextas

四月には花見の客といふものが大勢出た、このいふうに花を見に行つた人が幾人あつたらうかと思ふとおかしくなる、といった人がある。

おかしくなるのが間違ひで、世の中はそろ文字通り行くものではない、早い話が銃鐵といつたとて、鐵砲を打つてくるに限つたところではない、禮砲打装束物々しく着なして、鳥屋で鳥を買つてくる人がいくらもあるといふ人がある。

いつたとて玉を飛ばすには限らず、ダメスといつても限つてゐないのがある、これから先ぞいふと、下村海南先生とまちがへられる。

敢て身體の弱々しいのを隠蔽するわけではないが、隠じて人間はあまり強健過ぎない方がいゝ、あんまり丈夫な人は免角人に對して思ひやりが乏しい、肉体的に陥り易い、この点で女性の丈夫なのは始末が悪い。

新聞に新潟の何々とあるから新潟市のこととばかり名と違つてゐるのは茨城、栃木、群馬、埼玉、神奈川山梨、石川、愛知、三重、滋賀、兵庫、島根、香川、媛、沖縄、岩手、宮城、福島など出でくる、私が人に尋ねられて和歌山生れといふと、大抵の場合、和歌山のどちらで育てて近づかれていたことさへある。市は自分の名だけではなく、縣の名とその縣の首都の名と違つてゐるのは茨城、栃木、群馬、埼玉、神奈川山梨、石川、愛知、三重、滋賀、兵庫、島根、香川、媛、沖縄、岩手、宮城、福島など出でくる、私が人に尋ねられて和歌山生れといふと、大抵の場合、和歌山のどちらで育てて近づかれていたことさへある。

おかしくなるのが間違ひで、世の中はそろ文字通り行くものではない、早い話が銃鐵といつたとて、鐵砲を打つてくるに限つたところではない、禮砲打装束物々しく着なして、鳥屋で鳥を買つてくる人がいくらもあるといふ人がある。

おかしくなるのが間違ひで、世の中はそろ文字通り行くものではない、早い話が銃鐵といつたとて、鐵砲を打つてくるに限つたところではない、禮砲打装束物々しく着なして、鳥屋で鳥を買つてくる人がいくらもあるといふ人がある。

おかしくなるのが間違ひで、世の中はそろ文字通り行くものではない、早い話が銃鐵といつたとて、鐵砲を打つてくるに限つたところではない、禮砲打装束物々しく着なして、鳥屋で鳥を買つてくる人がいくらもあるといふ人がある。

## 山中說法

(56)

楚人

冠

凡そ世の中にこれほど自然な成行はあるまい。

あの生硬な文字を連ねたばかりの、リズムも調子もほんと見る形もない形になつてゐる。

私は貴から思つてゐた、晉通の散文なら一行に追い込

音から思つてゐた。

ういふものを分別され

て書くところを、わざわざ二行三行に書きならべて

せいかした氣持ぢや。

「詩」といふものが表へてゐる。

ばかりの、リズムも調子もほんと見る形もない形になつてゐる。

ないものが、何で詩だと、

私は貴から思つてゐた、晉通の散文なら一行に追い込

音から思つてゐた。

ういふものを分別され

て書くところを、わざわざ二行三行に書きならべて

せいかした氣持ぢや。

「與へよ、さらば報ひられん」

肥料を御求め下さい

合肥料既に三年間も好成績をあげてゐます

論より證據既に三年間も好成績をあげてゐます

使用者の畑を御観下さい

肥効率絶賛

合理的完全配合肥料

各種化學肥料單肥一切在庫豊富

Rua Paula Souza, 396 Phone 4-8603 S. Paulo

力一サ・カストロ

商賣人

Carvalho Faustino & Cia. Ltda.

に告ぐ

稻子・鐵製品、陶器類、ベーリヤ

その他の貨品一切を取扱えてあります

エントナード、マントナード、ピカレード、アルベルガ

等、タマン製造場もあり、格安に提供します

新宿大堂入荷

ヨーロッパの新宿大堂入荷

佛、米國直輸入カタログ申

請文、品質保證も申

本來、日本文にて

かぬものであらうか。

○

近頃は本邦はいはゆる

ふことに定めるわけには行

かないものであります。

○

近頃は本邦はいはゆる

ほんと見る形もない形に

なつてゐる。

凡そ世の中にこれほど自然な成行はあるまい。

あの生硬な文字を連ねたばかりの、リズムも調子もほんと見る形もない形になつてゐる。

ないものが、何で詩だと、

私は貴から思つてゐた、晉通の散文なら一行に追い込

音から思つてゐた。

ういふものを分別され

て書くところを、わざわざ二行三行に書きならべて

せいかした氣持ぢや。

「詩」といふものが表へてゐる。

ばかりの、リズムも調子もほんと見る形もない形になつてゐる。

ないものが、何で詩だと、

私は貴から思つてゐた、晉通の散文なら一行に追い込

音から思つてゐた。

ういふものを分別され

て書くところを、わざわざ二行三行に書きならべて

せいかした氣持ぢや。